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~... Ricci risponde alla"Mongolfiera" .Sui permessi auto: "Tuttoin regola" 

IlA gennaio altri lavori in arrivo"
 
Flavia Pagliochini 
Assisi 

"I fatti parlano da soli, il re
sto non conta": è questo, in 
sintesi, il succo del comuni
cato con cui il sindaco Clau
dio Ricci e l'amministrazio
ne comunale di AsSÌSi, pre
mettendo di "nonvoler scen
dere in polemica", rispondo
no alla Mongolfiera che "ha 
perso la rotta di fronte alle 
opere e iniziative in tutto il 
territorio, perché alla fine 
contano i fatti e non le pole
miche strumentali". Per 
quanto riguarda la frana di 
Torgiovannetto, "grazie 
all'impegno del Comune, 
supportato da Provincia eRe
gione, sono stati ottenuti 2.5 
milioni di euro dalla prote
zione civile. Mentre la Mon
golfiera volava, molti hanno 
lavorato per risolvere questo 
difficile problema e, come 
dichiarato dal sindaco - che 
cerca di mantenere la parola 
data - ai primi di gennaio 
inizieranno i lavori di demo
lizione degli ex edifici della 
cava (urbanisticamente le
gittimati dalla variante ge
nerale del2Q(4) e alla fine di 
gennaio, come anticipato 
dalla Provincia, verranno 
appaltati i lavori. EnDo il 
2008, probabilmenteinesta
te, sarà riapena la strada" . E 
se la lista civica, nel suo 
blog, rilevava come "l'asses
sore Brunozzi abbellisce la 
facciata della Chiesa Nuova: 
con la sua Mercedes. peccato 
che siamo in Zona pedonale, 
ma lui è assessore al traffico 
e ivigili non si permettono di 

Con i petard i 
Cassonetto
 
in Ramme 
• ASSISI -"Botti" e 
danni di Capodanno 
anticipati la sera di 
Santo Stefano. Intorno 
alle 22- in via Arnaldo 
Fortini, nei pressi del 
Franciscanum, ignoti 
hanno infilato un pe
tardo in un cassonetto 
dei rifiuti. Lo scoppio 
ha causato molto fumo 
e qualche vampata di 
fiamme, danneggian
do il contenitore e il 
coperchio. Le fiamme 
sono state spente da un 
cittadino con un estin
tore, e non hanno cau
sato danni. Il buttare 
petardi nei cassonetti è 
un atteggiamento che i 
vigili del fuoco condan
nano duramente anche 
perchè li distraggono 
da alttesituazioni che 
potrebbero essere più 
pavi. 

multarlo" , e che Uilsindacoe 
il vieesindaco Banolini han
no deciso che per la loro ÌID
ponante missione fosse ne
cessario dotarsi di permessi 
auto speciali, 'di pubblica__ 
utilità', quelli con il bollino 
rosso e la banda nera, bollini 
che sono attaccati nella pro
pria auto privata", Ricci ri
sponde che "per quanto at
tiene ai posti auto assessori e 

consiglieri banno i permessi 
per recarsi in Comune, limi
tatarnente allo svolgimento 
dell'attività amministrati 
va. Ilsindac?utilizzaunp~r-

•.messo per il...cenQlbunco 
(valido anche per la sedè di 
Santa Maria) negli orari in 
cui espleta il mandato, per 
un posto ben defInito. Tutti i 
cittadini possono vedere e 
controllare il sindaco in 

..... rIIpoIta ..e.- Dopo le polemiche della "Mongolfiera" arriva la risposta del sindaco 
che parla di progetti in arrivo e dei permessi per le auto 

BETTONA Italia Nostra contro il sindaco 
"Quella emess,a è un'ordinanza inutile 
perchè non limita il numero di suini" 

BETTONA- "t inutile fare ordinanze se poi non si è in grado 
di farle applicare": è quanto sostiene Stefano Frascarelli, 
presidente della sezione di Bettona dell'associazione Italia 
Nostra. "L'ordinanza emessa dal sindaco Marcantonini, 
spiega ancora Frascarelli, è inutile, perché non riduce il 
numero dei suini presenti sul territorio: se infatti un 
allevatore si oppone all'ordinanza, questa si limita a dire 
che lo stesso deve smaltire i liquami altrove. Quindi: cosa 
ha ridotto l'ordinanza? Nulla. il Comune, inoltre, non 
riesce a gestire i controlli: so di terreni a Costano dove viene 
fatta la fertirrigazione benché questa non sia prevista dal 
piano agronomico, e questo FarWest è giustificato dal fatto 
che siccome c'è stata la siccità, non c'è alcun pericolo per le 
falde acquifere sottostanti. I controlli dovrebbero essere 
fatti daivigili urbani, non si può ordinare ad 'enti preposti' 
(quali?) di vigilare, anche perché la Codep è gestita dagli 
allevatori, che dovrebbero, secondo l'ordinanza, controlla
re sé stessi. Se il Comune vuolfare una cosa seria, dovrebbe 

. mettere in moto un organismo tale per cui si monitora 
costantemente e .rbmente la situazione". 
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quanto durante la perma milioni di euro (17 milioni di 
nenza in Comune (spero che lavori già realizzati). Inoltre 
la Mongolfiera autorizzi al sono in corso e in program
meno questo) lascia la porta ma3 parcheggi (Mojano,San 
dell'ufficio sempre aperta". Pietro e P!?rta N~"'_ 

. lnIemma·,"}a: Méngoll'fera poEteranno, in interrato, ol
guarda alla pagliuzza. e non tre 800 nuovi posti macchi
alle opere storiche di ripavi- . na. Questi i fatti, conclude 
mentazione del centro, con Ricci, il resto non conta" . Ma 
pietra e mattoni, nonché il se contano i fatti, sottolinea 
rifacimento delle reti tecni perfidamente il blog ht
che, per un valore di oltre 25 tp://www.squillanletrom-

Arriva la poi izia 
Rissa di fronte 
ad In locale 
• ASSISI - Setata di 
Santo Stefano agita
ta per un gruppo di 
extracomunitari 
sembra di origini 
marocchine, che 
hanno causato una 
rissa fuori le porte di 
un noto locale di 
Santa Maria degli 
Angeli. Secondo le 
prime informazioni, 
gli uomini, forse 
ubriachi, hanno co
minciato a litigare 
per motivi non me
glio specificati: uno 
di loro è stato portato 
all'ospedale, ma le 
sue condizioni non 
sarebbero gravi. A 
calmare la rissa, do
po la segnalazione, 
sono subito interve
nute un paio di vo
lanti della Polizia di 
Stato. 

be.spllnder.coID/ in un post 
intitolato "Casa e bottega/2: 
l'arroganza", "l'assessore 
Brunozzi, con sprezzo del pe
IicolDuoprattutto della leg
ge; ha parcheggiato la sua 
Mercedes di nuovo nella 
piazzetta della Chiesa. Nuo
va. Stavolta, però, dalla par
te opposta. Della serie: ma 
chi se ne frega di voi, della 
legalità e delle istituzioni". 

IN COMUNE !!lJ>rimo piano i];@gettiper la sicurezza 
In un anno l'ok a1000 atti ea6piani di sviluppo 
Il primo cittadino anticipa il bilancio 2007 
ASSISI - "La sicurezza 
pubblica nel territorio 
comunale è sotto con
troUo e i cittadini posso
no stare tranquilli anche 
in vista del migliora
mento futuro con la co
struzione della caserma 
dei carabinieri a Santa 
Maria degli Angeli e del
la polizia di Stato in Assi
si". Con queste parole il 
sindaco Ricci ha inteso 
aggiornare lo stato delle 
cose nel territorio in at
tesa della tradizionale 
"conferenza stampa di 

Tarpani.in tanti alla mostra
 
BASTIA UMBRA - Sta riscuotendo grandissimo successo la 
mostra personale di pittura di Raffaele Tarpani dal titolo 
"Sconfinamenti", allestita al palazzo comunale di Spello. 
Le splendide opere dell'artista - che da anni risiede ed ha il 
suo atelier a Bastia Umbra - si possono ammirare fino al 
prossimo 6 gennaio. La mostra esprime l'ultimo sentire 
dell'artista, il quale presenta un nuovo stile che parte dai 
colori e dalle sue combinazioni per la composizione di 
immagini sia astratte sia figurative. Tarpani ha denomina
to "sconfinamenti" questo ciclo, a simbolizzare esplorazio
ni inconsuete prima di tutto nel suo io, poi nel terreno di 
un'arte senza immagini per lui sconosciuta. Ha partecipato 
a varie mostre regionali e nazionali. E' docente in vari corsi 
di pittura in Umbria. Le sue opere sono presenti in collezio
ni d'arte private e pubbliche, in Italia e all'estero. 
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fine anno", che si terrà 
oggi a Palazzo dei Priori. 
L'incontro con la stampa 
fornirà l'occasione per 
presentare l'ultimo nu
mero del "L'Eco del Su
basio", il periodico in
formativo municipale. 
Nella sua panoramica 
generale, il sindaco ha 
aggiunto che "il 2007 è 
stato molto produttivo 
con moltissime delibere 
di giunta, di consiglio e 
direttive approvate. 
1000 sono stati gli atti 
definiti con crescita più 
rispetto al 2006". "Un 
segno concreto del 
"grande lavoro svolto", 
questo, - ha osservato il 
sindaco - che la dice lun
ga sull'attività e sulla 
proficuità deU'ammini
strazione durante l'anno 
in corso. Nell'ultima 

giunta, in forza della re
lazione dell'assessore 
all'urbanistica Moreno 
Fortini, ben 6 piani di 
sviluppo abitativo sono 
stati sottoscritti per le 
frazioni del territorio co
me è stato deciso di defi
nire il restauro di due 
"ponticelli" lungo la 
Strada comunale di San
ta Maria di Lignano per 
circa 26mila euro. Rela
tore è stato l'assessore ai 
lavori pubblici Giorgio 
Bartolini. Infine sono 
state àutorizzate, in via 
definitiva, le opere di 
miglioramento con co
penura della struttura 
Proloco di Rivotorto .. 
20mila euro l'importo 
destinato. Relatore è sta
to l'assessore allo spon 
Daniele Martellini" . 

Lor. Cap. 


